

Alcool et violence dans l'espace public :

Possibilités de coopération entre police et services de jeunesse

Daniel Wenger, Responsable prévention, Service jeunesse, Police cantonale de Bâle-Campagne, Bâle-Campagne
Philipp Frei, Responsable de l'Animation jeunesse en milieu ouvert de la région de Laufen /
directeur de „*wertikal*“ – Point de contact alcool et violence, Berne

L'espace public connaît des tensions croissantes entre divers groupes d'utilisateurs. Si les jeunes ont mauvaise réputation, d'autres groupes se voient reprocher abus d'alcool, vacarme, abandon de déchets divers et violences occasionnelles. C'est là une problématique que se doivent d'affronter, de par leur mission, police et services de jeunesse. Or, quand bien même leurs mandats diffèrent, ces organismes peuvent collaborer de manière fructueuse, comme le montrent les expériences faites par le Service jeunesse de la police de Bâle-Campagne et par l'Animation jeunesse en milieu ouvert.

Programm

Anmeldung

Programme

Inscription

Programma

Iscrizione